



## **12 MILLIONS D'EXEMPLAIRES ET TOUJOURS EN PLEINE FORME : L'HISTOIRE DES TRENTE ANS DE LA FORD FIESTA**

**COLOGNE, Allemagne, 25 Août 2006** – La popularité de la Ford Fiesta au cours des trois dernières décennies de son histoire se retrouve dans les chiffres.

Il suffit, par exemple, de taper les mots Ford Fiesta sur un moteur de recherche Internet tel que Google pour obtenir un premier résultat époustouflant. Google trouvera quelque 11 millions de sites web pour la Ford Fiesta. Dans notre monde actuel connecté par le web, ceci montre combien cette petite voiture s'est inscrite dans le coeur et les cultures des européens, de la Norvège à la Grèce et du Portugal à la Russie.

Peut-être plus incroyable encore que les 11 millions de sites web pour mesurer sa popularité, réside dans le fait que Ford Europe fabrique aujourd'hui encore plus de Fiesta qu'au début de production en 1976 et qu'elle a connu une incroyable réussite commerciale.

Le cumul des données d'immatriculations en Europe fait ressortir que 12 118 137 Fiesta ont été mises en service entre 1976 et la fin 2005.

### **Immatriculations de la Fiesta année par année**

Les années de vente record de la Fiesta se situent au début des années 1990, lorsque les immatriculations annuelles ont atteint plus de 600 000 unités pendant trois années consécutives entre 1990 et 1992. L'année calendaire 1992 a été l'année du record absolu pour la marque avec 648 781 Fiesta et Fiesta Courier immatriculés en Europe.



<b>Total des immatriculations Fiesta année par année en Europe</b>			
<b>Année</b>	<b>Unités</b>	<b>Année</b>	<b>Unités</b>
1976	67 172	1991	624 186
1977	312 839	1992	648 781
1978	349 104	1993	502 048
1979	355 744	1994	548 046
1980	366 560	1995	540 052
1981	353 177	1996	602 964
1982	345 755	1997	484 943
1983	341 639	1998	441 677
1984	367 151	1999	346 739
1985	346 978	2000	311 118
1986	366 343	2001	275 989
1987	393 861	2002	306 244
1988	388 703	2003	324 978
1989	482 841	2004	345 213
1990	618 361	2005	358 931

La Fiesta produite en Europe a également été exportée vers les Etats-Unis pendant quatre ans à partir de 1977, totalisant pratiquement 300 000 unités au cours de cette période.

Au Royaume-Uni la Fiesta est devenue le modèle le plus populaire au fil des ans. Les immatriculations ont dépassé 3 millions de véhicules pour ce seul marché – soit plus de 25 % de la production Fiesta en Europe. L'année record a été 1987 avec 158 489 Fiesta vendues et à la veille de son 30<sup>ème</sup> anniversaire, la Fiesta est toujours le cinquième véhicule le plus vendu de l'année calendaire 2005.

Les cinq autres principaux marchés en Europe qui se classent après la Grande-Bretagne cumulent chacun plus d'un million de véhicules vendus. L'Allemagne se classe 2<sup>ème</sup> avec pour année record 1991 totalisant 136 781 Fiesta. L'Italie dépasse l'année record de tous les autres marchés en 1991 avec 175 109 Fiesta immatriculées. La meilleure année pour la France (85 323 unités) était l'année précédente. L'Espagne se classe 5<sup>ème</sup> sur les 30 années de vente avec son année record en 1977, surfant sur la vague d'enthousiasme suscitée par le volume de production que la Fiesta représentait pour la péninsule ibérique.



<b>Cumul des immatriculations Fiesta par marché (1976-2005) - Europe</b>	
<b>Marché</b>	<b>Immatriculations</b>
Royaume-Uni	3 295 379
Allemagne	2 323 594
Italie	1 947 220
France	1 475 172
Espagne	1 162 091
Belgique/Luxembourg	318 809
Pays-Bas	233 621
Portugal	216 514
Irlande	166 741
Autriche	117 816
Suisse	93 865
Suède	86 626
Danemark	57 760
Norvège	46 802
Turquie	46 715
Finlande	41 458
Grèce	39 583
Pologne	26 395
Hongrie	18 598
République Tchèque	15 825
Slovénie	14 303
Israël	10 980
Croatie	5 152
Roumanie	4 044
Slovaquie	2 539
Russie	2 202
Bulgarie	1 509
Macédoine	873
Ukraine	639
Bosnie Herzégovine	140

Ce tableau des immatriculations de la Fiesta par marché, reflète pratiquement la taille globale de celui-ci. Mais lorsque l'on élabore des tableaux en fonction de l'importance de la population pour déterminer le classement, certains marchés se retrouvent dans une « catégorie supérieure ». L'Irlande passe de la 10<sup>ème</sup> place des ventes globales à la 2<sup>ème</sup> place en terme de popularité pour la Fiesta. L'Espagne, la Belgique, le Luxembourg et le Portugal gagnent aussi plusieurs places dans ce type d'évaluation.



<b>Popularité du marché Fiesta sur la base per capita (1976 – 2005)</b>	
<b>Classement</b>	<b>Marché</b>
1.	Royaume-Uni
2.	Irlande
3.	Italie
4.	Espagne
5.	Belgique/luxembourg
6.	Allemagne
7.	Portugal
8.	France
9.	Pays-Bas
10.	Autriche

Source : Données d'immatriculations Ford Europe, systèmes Polk Marketing et données de population publiées – en 2000.

###

Pour de plus amples informations:

Jo Declercq  
Tel: +32 3 821 21 03  
Fax: +32 3 821 21 07  
[jdecler2@ford.com](mailto:jdecler2@ford.com)